

# La cifra de expedientes de regulación de empleo cae un 40% hasta mayo

En los primeros cinco meses se han presentado en Salamanca 90 ERE's frente a los 149 del mismo periodo del año pasado ■ Los procesos de rescisión descienden de 5 a 2

B.H. | SALAMANCA

Los expedientes de regulación de empleo presentados por las empresas salmantinas se precipitaron un 39,5% en los primeros cinco meses del año, 10 puntos por debajo de la media regional tras pasar de los 149 anotados entre enero y mayo de 2013 a los 90 del mismo periodo de este ejercicio. La caída de los trabajadores afectados es similar, ya que si el año pasado 877 empleados se vieron inmersos en algún expediente de regulación, entre enero y mayo de este año se acumulan 549, lo que implica una caída del 37,4%.

En cuanto a los ERE de rescisión, los de una repercusión más perjudicial para el trabajador, cabe destacar que han caído más de la mitad, tras pasar de los cinco que se presentaron entre enero y mayo del año pasado a los dos que se han acumulado hasta este 31 de mayo, según fuentes de la dirección general de Trabajo y Riesgos Laborales. La caída de



Un grupo de trabajadores repara una calle durante su jornada laboral. | ARCHIVOS

El número de trabajadores afectados también cae, en concreto un 37,4% tras pasar de 877 a los 549 actuales

los empleados afectados se ha cifrado en un 39,2% al pasar de los 28 de 2013 a los 17 en los primeros meses del ejercicio presente.

Ahondando en los datos del mes de mayo, del último del que se ha ofrecido balance, cabe destacar que 12 de los 13 ERE's han sido pactados y que las causas económicas fueron las que estuvieron detrás de 10 de ellos, mientras que en los tres restantes se adujeron motivos de producción. En Castilla y León se presentaron en mayo 78 expedientes de regulación de empleo, 74 pactados y otros cuatro no pactados. 12 de ellos fueron informados y remitidos al Juzgado Mercantil correspondiente, ninguno de ellos de Salamanca.

En cuanto a los motivos, del mismo modo que en el caso salmantino la práctica totalidad fueron económicos (75,64%), a los que les siguen causas de producción (19,23%) y organizativas (3,85%). Ninguno alegó motivos técnicos. En lo que va de año la Comunidad acumula 604 ERE's, lo que implica un descenso de la comunicación de los expedientes del 48% frente al mismo periodo del año pasado, en el que se anotaron 1.161 en toda la Región.

El número de afectados ha caído todavía más, ya que si en

## LAS CIFRAS

15

ERE'S DE RESCISIÓN

Entre enero y mayo la Región acumuló 15 ERE's de rescisión, una cifra un 88,55% inferior a los 131 que se anotaron en los primeros cinco meses de 2013. El dato es similar a la caída de afectados, que quedó en 297, un 88,49% menos.

94,7%

PACTADOS

El 94,7% de los expedientes de regulación de empleo que se presentaron en Castilla y León en los primeros cinco meses del año fueron pactados, en concreto 74 de los 78 totales, mientras que solo 4 se calificaron como no pactados, según la Dirección General de Empleo.

entre enero y mayo de este ejercicio han sido 5.327 los trabajadores implicados en estos procesos, en el mismo periodo del ejercicio pasado fueron 13.854, lo que implica una caída notable de afectados del 61,5%, según Empleo. A nivel regional también llama la

19

EN LEÓN

La provincia de León fue la que registró un mayor número de ERE's el pasado mes de mayo, al anotar 19. Le siguió Burgos y Salamanca, ambas con 13, además de Valladolid con 8, Segovia, Palencia y Ávila con 6, Zamora con 4 y Sorla con 2.

25

HOMBRES

25 de los 35 trabajadores afectados por ERE's en Salamanca en mayo fueron hombres. 9 de ellos por un proceso de suspensión frente a una sola mujer, y 16 en un expediente de reducción frente a las 9 mujeres que fueron afectadas por este tipo de ERE.

atención que solo se ha presentado un expediente de excisión frente a los 15 del año pasado, lo que implica una caída del 93,33%, que han afectado a 35 trabajadores, que distan sensiblemente de los 279 anotados en el ejercicio anterior.

## DECLARACIONES



Carlos Díez

DTOR. GRAL. TRABAJO

“Esperaremos a septiembre para ver si hemos tocado fondo”

El director general de Trabajo y Riesgos Laborales no se atreve a asegurar que tras el descenso de los ERE's hayamos tocado fondo. “Esperemos que la recuperación de mantenga. Los meses de junio, julio y agosto son estacionalmente buenos. La clave será ver cómo se comporta septiembre y octubre. En ningún caso podremos hablar de buenos datos mientras tengamos las cifras de parados actuales”, aclara Carlos Díez. Por último, defiende la Reforma Laboral y no considera que haya que darle “la vuelta de tuerca” que piden algunas organizaciones empresariales.

Salamanca, Santa Marta y Carbajosa apuestan por dejar 16 festivales de apertura en 2015

c.r.

Los Ayuntamientos de Salamanca, Santa Marta de Tormes y Carbajosa de la Sagrada apuestan por mantener el próximo año dieciséis festivales de apertura autorizada para todo el comercio, prorrogando así los términos del acuerdo adoptado con los otros dos municipios de la Región que gozan de la categoría de zonas de gran afluencia turística, Valladolid y Arroyo de la Encomienda. Es una de las conclusiones de la Mesa de Diálogo y Seguimiento del Comercio, que, tras la reunión constitutiva de octubre, volvió a reunirse ayer.

En este órgano —que además de a los tres consistorios salmantinos aglutina a patronales del sector, sindicatos, asociaciones de consumidores, la Cámara de Comercio y la federación de autónomos—, la jefa de servicio del Servicio de Promoción Comercial de la Junta, Ana María Cuesta de las Moras, expuso los primeros resultados del estudio de seguimiento sobre la apertura en festivales. Todos los participantes coincidieron “en lo prematuro del análisis”, según aseguran fuentes municipales, y quedaron en seguir dialogando durante los próximos meses.

El Ayuntamiento aprueba hoy el proyecto para reformar el parque de La Alamedilla

c.r.

La Comisión de Fomento del Ayuntamiento dará hoy el visto bueno a uno de los proyectos que más han reclamado los vecinos del barrio de Comuneros, y otras asociaciones de la ciudad, “la renovación, acondicionamiento y mejora del parque de La Alamedilla”. Esta actuación comprometida por el alcalde cuenta ya con consignación en el presupuesto de este año y su coste rondará el millón de euros. El objetivo del Consistorio es que pueda estar concluida en la primavera de 2015. Consiste en la remodelación de esta céntrica zona verde respetando su estructura y sus 386 árboles, pero incorporando una pérgola en el estanque, una fuente de luces y mejorando las zonas de juegos infantiles. En esta misma reunión se aprobará de forma definitiva el plan parcial del sector de Las Yugadas, situado en la zona de Vistahermosa y que contempla la construcción en un futuro de 671 nuevas viviendas.